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(I lavori iniziano alle ore 9.34 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione n. 349 presentata dal Consigliere Benvenuto, inerente a "Rete
neuroradiologica piemontese e trattamento ictus"

PRESIDENTE

Procediamo con l'esame dell'interrogazione n. 349.
Trattandosi di un'interrogazione ordinaria, alla risposta dell'Assessore replicherà il

Consigliere Benvenuto.
La parola all'Assessore Saitta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Il Consigliere Benvenuto con questa interrogazione solleva allarmismi del tutto infondati
su un tema delicato e importante qual è quello dell'assistenza tempestiva in caso di ictus.

La Giunta Chiamparino sta lavorando con il massimo impegno su tutta la materia
dell'emergenza collegata al 118.

Preciso che l'obiettivo delle delibere adottate nel 2011 dalla Giunta Cota che il
Consigliere Benvenuto cita nella sua interrogazione - relative alle patologie complesse tempo-
dipendenti come l'ictus - era proprio quello di concentrare i pazienti più critici presso pochi
centri qualificati per volumi ed esiti, avvalendosi dell'ausilio del sistema di trasmissione dei
dati e delle immagini e implementando la movimentazione dei reperibili su più aziende
laddove non sia possibile trasferire i pazienti stessi.

Si sposta il paziente verso un centro qualificato se si può muovere, in caso contrario si fa
muovere lo specialista, così da garantire a tutti i pazienti un trattamento omogeneo e
tempestivo su tutto il territorio regionale. Pertanto, non esistono milioni di piemontesi senza
assistenza in caso di ictus come il Consigliere Benvenuto vorrebbe far credere.

In ogni caso, mi sento di rivolgere al collega e a tutti l'invito, trattandosi di questioni
estremamente delicate che, attraverso un'interpretazione erronea delle nostre opinioni,
possono suscitare paure e tensioni, di maneggiare con grande attenzione questo tema, per
evitare di creare inutili allarmismi. Forse non era questa l'intenzione, ma questo è un rischio
in cui normalmente possiamo tutti cadere.

PRESIDENTE

La parola al Consigliere Segretario Benvenuto, che interviene in qualità di Consigliere.

BENVENUTO Alessandro
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Grazie, Presidente.
La mia interrogazione era semplicemente legata alla diversità nella delibera n. 600,

dove, inizialmente, nel mese di novembre, erano previste cinque strutture complesse, mentre
nell'aggiornamento siamo passati a due strutture complesse presenti nella provincia di Torino.

Ovviamente, nei tre quadranti Cuneo, Alessandria e Novara, oggi, non è presente la
struttura complessa, che, automaticamente, non permette a due milioni di piemontesi di avere
i servizi necessari.

La risposta dell'Assessore non mi soddisfa perché non risponde completamente alle
richieste avanzate con questa interrogazione ordinaria; mi riserverò in modo più puntuale di
proporre nuove interrogazioni. Grazie.

PRESIDENTE

Dichiaro chiusa la trattazione del sindacato ispettivo.

*****

OMISSIS

(Alle ore 11.03 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 11.04)


